



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 79 David Wüest-Rudin betreffend Verbot der Basler Herbstmesse 2020; schriftliche Beantwortung

P205277

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Basler Herbstmesse ist ein wichtiges Kulturgut. Der Regierungsrat hat aber aufgrund der erhöhten Ansteckungsgefahr durch Covid-19 am 1. Juli 2020 entschieden, die Veranstaltung im Jahre 2020 abzusagen. Die Volksgesundheit geht angesichts der Pandemie vor.

